

Patrimonio

Con un pasado imperial glorioso, de gran riqueza cultural y monumental y una gastronomía con personalidad, la ciudad también goza de un emplazamiento singular, bañada por el Mediterráneo

Tarragona, ciudad Patrimonio de la Humanidad



Una imagen icónica de la ciudad y única en el mundo: el Anfiteatro romano con el mar Mediterráneo de fondo. FOTO: ISAIAS MENA/AJUNTAMENT DE TARRAGONA

Tarragona forma parte del grupo de ciudades privilegiadas que han hecho de su patrimonio un signo de identidad. La inclusión de los monumentos romanos de la ciudad en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO es un reconocimiento al importante bagaje heredado de nuestros antepasados.

La ciudad es heredera de un pasado imperial glorioso, pero también se caracteriza por una rica historia medieval, moderna y contemporánea. Es una ciudad singular que ha sabido combinar todos sus imponentes legados. Su riqueza monumental y cultural, su inmejorable servicio hotelero, sus 15 km de playas familiares, además de un clima benigno durante todo el año, hacen de Tarragona una destinación excepcional.

La ruta romana nos traslada 2.000 años atrás, cuando Tarraco, capital de la provincia de la Hispania Citerior, alcanzó una gran importancia y la máxima expansión urbana. La ciudad se llenó de monumentos, como las murallas-paseo arqueológico, el circo romano, la torre del Pretorio, el anfiteatro, el foro de la colonia, la necrópolis, el puente del Diablo, el arco de Berà... ¡actualmente todo se encuentran abiertos y visitables durante todo el año!



El Serrallo, barrio marinero de Tarragona. FOTO: RAFAEL LÓPEZ-MONNÉ/TARRAGONA TURISME

La comodidad y riqueza de un paisaje mediterráneo

Los campings representan la esencia mediterránea de Tarragona. Cuentan con instalaciones familiares, acogedoras y seguras, con casitas de madera, caravanas y tiendas de estilo safari rodeadas de playas, de calas conectadas por pinares, de dunas naturales, de espacios protegidos y de caminos ancestrales. Hoy, estos caminos se han reconvertido en una buena opción para un agradable paseo al lado del mar.

La experiencia marinera

Tarragona es una ciudad de ambiente hospitalario que quiere ser descubierta sin prisas, que invita a dejarse perder entre calles y plazuelas que acogen al pequeño comercio local y a la excelente oferta gastronómica.

La experiencia marinera

Tarragona presume de una cocina venida del mar. Los pescadores

pescan la gamba roja de Tarragona y el reconocido, con la Q de calidad, Pescado Azul de Tarragona. El distinguido barrio marinero, el Serrallo, es uno de los más típicos de la ciudad. Está situado cerca de uno de los puertos marítimos más importantes del Mediterráneo, y tiene una gran actividad gastronómica, cultural y asociativa centrada, principalmente, en la pesca y el mar desde tiempos inmemoriales.

Con sabor a Tarragona

El plato por excelencia es la cazuela de romesco. Dicen que nació en las barcas del Serrallo utilizando los ingredientes que entonces tenían a su alcance, con los cuales hacían una picada con el mortero que se freían en la cazuela, añadían el pescado del día y hacían un *suquet* que denominaron romesco. Los ingredientes no pueden ser más mediterráneos: aceite de oliva, tomates asados, almendras, avellanas...

Para conocer realmente cómo son las ciudades y los que viven en ellas, tenemos que buscar la clave en sus mercados. A punto de cumplir los 106 años, el Mercado Central de Tarragona es un digno representante del espíritu mediterráneo de Tarragona, más dinámico que nunca después de la reforma que ha permitido darle nuevos usos. Una nueva etapa en la que la esencia histórica del equipamiento continúa presente, pero con la ambición y el dinamismo de un equipamiento del siglo XXI. En el Mercado Central también encontraremos un amplio espacio para sentarnos a degustar producto local o tomar un café rodeados por la belleza de su arquitectura modernista.

Todo este conjunto ¡es el auténtico Patrimonio de la Humanidad de Tarragona!